



Curriculum vitæ des commissaires

Projet de prolongement d'un gazoduc entre Saint-Sébastien et Pike River

Madame Marie-Hélène Gauthier, présidente

M^{me} Marie-Hélène Gauthier a complété ses études de droit à la Faculté de droit de l'Université de Montréal en 1993, a été admise au Barreau du Québec en 1994 et a obtenu un diplôme d'études supérieures en gestion de l'École des hautes études commerciales en 1995. Elle est chargée de cours au Département des sciences juridiques de l'Université du Québec à Montréal et chargée de cours à la Faculté de l'aménagement de l'Institut d'urbanisme de l'Université de Montréal. Elle est devenue membre de l'Institut de médiation et d'arbitrage du Québec à titre de médiatrice accréditée en 2017. M^{me} Gauthier est actuellement membre du comité consultatif en environnement de la Ville de Barkmere et est également présidente du conseil d'administration du Zoo Ecomuseum à Sainte-Anne-de-Bellevue. À titre de représentante de la Ville de Barkmere, elle a siégé jusqu'en 2015 sur le comité technique régional en tant qu'experte en aménagement du territoire et en environnement pour le projet de ligne à 120 kV du Grand-Brûlé-dérivation Saint-Sauveur.

Commissaire à temps partiel du BAPE depuis 2012, elle a agi à titre de commissaire sur la commission d'enquête concernant le projet de stabilisation de berge et de réparation de structure de soutènement en bordure du fleuve Saint-Laurent par la Ville de Boucherville ainsi que celle portant sur le projet de réaménagement de la rue Jacques-Cartier à Gatineau. Elle a également présidé la commission d'enquête et d'audience publique portant sur le projet de ligne d'interconnexion Québec–New Hampshire et la commission d'enquête et de médiation sur le projet cité en titre qui fait maintenant l'objet d'un mandat d'enquête et d'audience publique.

Monsieur Pierre Renaud, commissaire

Ingénieur mécanique de formation, M. Renaud détient également une maîtrise en administration des affaires de l'Université Laval. Après avoir travaillé aux Ateliers d'ingénierie Dominion, il s'est joint au Centre de recherche industrielle du Québec où il a été gestionnaire de projets et responsable des activités du groupe Énergie. Il a par la suite travaillé au centre de recherche de CanmetÉNERGIE à Varennes comme gestionnaire du groupe « Ingénierie des procédés » et de la commercialisation. M. Renaud a également été auditeur chef de systèmes de gestion de la qualité et responsable du programme d'accréditation des laboratoires d'essais du Bureau de normalisation du Québec avant de se joindre, en 2007, à la Régie de l'énergie comme chargé de projet et spécialiste en régulation économique. Il travaille présentement en tant que consultant.

M. Renaud a été nommé membre à temps partiel du Bureau d'audiences publiques sur l'environnement en mars 2016. Il a agi à titre de commissaire sur la commission d'enquête concernant le programme de stabilisation des berges du lac Saint-Jean 2017-2026.